

“ a choisi pour ses ministres sur la terre. Ma
“ fille, priez beaucoup pour ceux qui prient
“ constamment pour vous, et qui se donnent
“ pour vous, comme je me suis donné moi-
“ même sur la terre. ”

Ah ! que de bénédictions le bon Dieu répandra sur une paroisse où la prière pour le pape, pour l'évêque, pour les prêtres serait en honneur ! Comme la parole du prêtre se revêtirait de la grâce divine devant un tel auditoire et comme elle pénétrerait bien avant dans ces âmes pour y jeter de profondes racines de piété, d'amour de Dieu et du prochain. Comme cette parole, accompagnée des prières du peuple serait terrible pour le péché et miséricordieuse pour le pécheur. Quelle effusion du St Esprit sur le pasteur et sur le troupeau ! Quels doux liens s'établiraient entre l'âme du prêtre et celle des fidèles, par cet échange continu de prières ; car le prêtre, lui, par les devoirs mêmes de sa charge, doit prier chaque jour pour ses paroissiens.

Pour vous faciliter l'accomplissement de